

Et les richesses de l'Opus Dei?

2008-09-16

L'Opus Dei en tant qu'institution ne possède que le Siège central à Rome. Vu son caractère séculier et laïc, tous les centres de l'Opus Dei et les différentes initiatives de nature sociale ou éducative sont pris en main par des fondations autonomes dotées d'un conseil de direction.

Parmi les buts de ces fondations, mentionnons celui d'épauler les activités dans les centres de l'Opus Dei. Ces activités sont ouvertes à

quiconque désire recevoir un entraînement spirituel et une orientation. La plupart des cours et des activités spirituelles sont gratuits afin de permettre à tous de pouvoir y accéder. Les fondations aident aussi à soutenir les projets au Canada et dans les pays en développement dans le monde. Les membres de l'Opus Dei travaillent avec d'autres à promouvoir et implanter des programmes d'éducation et de secours humain pour contrer la pauvreté matérielle et spirituelle.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/et-les-richesses-de-lopus-dei/> (2025-12-27)